



Procès-verbal du Conseil d'École des écoles Chantemerle
Le mardi 17 juin 2025 à 18 heures

Procès-verbal adopté le : 10 juillet 2025
 Secrétaire de séance : Mélina BERNE & Brice MARTIN

Présent-es	Absent-es ou excusé(e)
Mairie	
Florence BOURGEOIS, Frédéric LAFONT, Nathalie COLIN-COCCHI	
DDEN	
	Paul CHEVALLIER (excusé)
Représentant-es de parents	
Marine BASQUIN, Edwige BEAUX, Jessy BOYER, Karine DA ROCHA, Anne-Sophie DELAVEAU, Julien MONCOMBLE Manon BERTHET, Sandra LAFONT, Marine BASQUIN, Ania MAZOYER	Joanna CHABERT, Dounia KANFAR Ingrid QUESNEL, Lucile GALTIE, Sarah MEKMOUCHE
RASED	
	Christine BLANC, Vincente ROCHAT
Enseignant-es	
Isabelle DENEUFVE, Catherine FOSSOUX, Clémentine GEGOUT, Virginie MARIOTTI, Brice MARTIN, Hervé PORRAZ, Christel ROCHAIX, Françoise SUHR Patricia BENAVIDES, Mélina BERNE, Laurence PERRIN, Aymeric GIRARD	Céline MARCHAND, Elsa PLANARD, Marie REGENT, Julianne RICO Amélie TRAVERSIER, Allegra ANTOINE,

Plan

Approbation du PV du Conseil d'école précédent.....	2
I. BILAN DE L'ANNÉE 2024/2025.....	2
II. RENTRÉE 2025/2026.....	2
Effectifs élèves.....	2
Équipe.....	3
III. SÉCURITÉ.....	3
IV. EVAR et nouveaux programmes.....	4
V. POINT BUDGET.....	4
Travaux réalisés et petits travaux.....	4
Budget des écoles.....	5
Point sur le périscolaire.....	5
VI. PROJETS 2024/2025 ET PERSPECTIVES 2025/2026.....	5
Arts et culture.....	5
Co-éducation.....	5
Lecture.....	6
EPS.....	6
Anglais.....	6
Journée fédératrice en septembre en élémentaire ? (en construction).....	6
VII. POINT SUR LES COOPÉRATIVES ET APE.....	6

Accueil des participant·es et présentation.

Rappel sur l'intérêt de faire un Conseil d'école qui réunisse maternelle et élémentaire : faire le lien, développer une culture commune...

Approbation du PV du Conseil d'école précédent

Les représentant·es du Conseil d'école (maternelle) approuvent le procès-verbal du dernier Conseil d'école datant du 25 mars 2025.

I. BILAN DE L'ANNÉE 2024/2025

Cette année scolaire, nous avons accueilli un nouvel enseignant en GS (M. GIRARD). La directrice en profite pour remercier toute son équipe. Le bilan a été positif.

Nous avons pu profiter de plusieurs sorties en extérieur (musée des Beaux-arts, galerie Eurêka, Scarabée, galerie du Larith, espace Malraux,...) et monter un magnifique projet artistique grâce au projet KESAKO avec un artiste Mathieu qui a su nous initier à la danse contemporaine.

Nous remercions les parents qui se sont investis dans l'école : les parents accompagnateurs mais aussi les parents qui font fonctionner l'APE et tous les parents pour leur participation (confection de gâteaux...). Nous avons eu beaucoup de papas d'élèves et un beau renouvellement des parents. Beaucoup de parents ont mis « la main à la pâte ».

Côté élémentaire, le bilan de l'année est également positif. L'année a été l'occasion de mettre en œuvre de nombreux projets, qui permettent de fédérer les élèves et les parents autour d'une culture commune d'école. Nous les détaillerons ensuite.

Des projets continuent de se développer, comme les classes de découvertes ou les sorties à la montagne, ou encore le fil rouge autour de la musique. Le cadre physique est également important et contribue au bien-être à l'école, avec la fresque, la BCD ou encore la cour. Le travail commun avec la maternelle et le périscolaire est précieux. L'année a été extrêmement compliquée côté Direction de l'Education pour la Mairie. Une nouvelle directrice et de nombreux personnels sont recrutés pour la rentrée, nous espérons pouvoir reprendre un fonctionnement serein sur les sujets du quotidien et même construire des projets de plus long terme.

II. RENTRÉE 2025/2026

Effectifs élèves

Nous renouvelerons notre rentrée échelonnée en maternelle pour le lundi 1 septembre.

L'année prochaine, nous aurons 27 GS, 33 MS et 28 PS. 3 TPS ont fait la demande pour rentrer mais sont en attente. Nous avons quelques départs pour cause de déménagement.

Aucune dérogation n'a été demandée pour partir ou rentrer dans notre école. Le travail des parents scolarisant leur enfant dans notre école semble porter ses fruits.

Nos effectifs restent stables voir en légère augmentation mais avec moins de TPS et plus d'élèves de 3 à 4 ans. Nous accueillerons aussi 2 nouveaux MS et un nouveau GS.

En élémentaire, les effectifs continuent d'augmenter à la rentrée :

- CP : 31
- CE1: 31
- CE2 : 22
- CM1 : 22
- CM2 : 13

Ce qui nous amène à 7 classes pour 118 élèves :

2 CP (dédoublés), CE1 (dédoublé), CP/CE1 (dédoublé), CE1/CE2 (dédoublé), CE2/CM1 et CM1/CM2.

L'ouverture de l'an passé devrait être perenne car les cohortes d'élèves sont de plus en plus nombreuses.

En maternelle, nous aurons une à deux AESHi l'an prochain.

En élémentaire, il y aura a priori 2 notifications AESH-i et 2 notifications AESH-mut pour 4 élèves en situation de handicap, d'autres en attente.

Équipe

En maternelle, nous aurons :

- Mme Mélina BERNE à 100%
- Mme Maëlle BELLON à 100%
- Mme Patricia BENAVIDES à 100%
- Mme Laurence PERRIN à 100%
- M. Aymeric GIRARD à 100 %

Les ATSEM seront: Véronique, Fanny, Sonia et Séverine, nouvelle ATSEM.

En élémentaire :

- Mme Virginie MARIOTTI à 100 %
- Mme Céline MARCHAND à 100 %
- Mme Catherine FOSSOUX à 100 %
- M. Brice MARTIN à 100 % (déchargé à 33 % pour la direction et à 33 % pour de la formation)
- M. Lamine MAHIOUZ à 100 %
- Mme Cécile PEREZ à 100 %
- Mme Julianne RICO à temps partiel

Les AESH seront Eve-Anne et Harika.

III. SÉCURITÉ

Tous les exercices réglementaires ont été faits en élémentaire et en maternelle: les 2 exercices d'évacuation incendie, et les 2 exercices du PPMS (l'exercice « intrusion » à l'automne et l'exercice sur les « risques naturels et technologiques » cet hiver, avec cette année une alerte « tempête »).

IV. EVAR et nouveaux programmes

A l'école maternelle

De nouveaux programmes ont été édités le 24 octobre 2024 et sont consultables à cette adresse : <https://www.education.gouv.fr/bo/2024/Hebdo41/MENE2415135A>

Ils reviennent aux enseignements par tranche d'âge et des modifications ont été faites en phonologie, résolution de problèmes, langage. L'équipe a remis à jour ses progressions d'école cette année et mettra en œuvre ses nouveaux programmes à la rentrée 2025.

Programme EVAR : éducation à la vie affective et relationnelle

Ils ont été publiés en février 2025 et sont consultables à l'adresse suivante : <file:///C:/Users/Direction/Downloads/programme-d-ducation-la-vie-affective-et-relationnelle-l-cole-maternelle-199596.pdf>

Elle prend la forme d'une éducation axée sur le développement de l'enfant et de ses relations sociales.

Elle se divise en trois grands axes :

- se connaître, vivre et grandir avec son corps : identifier ses émotions, connaître son corps
- rencontrer les autres et construire des relations, s'y épanouir : apprendre à exprimer son refus, identifier une personne de confiance, exprimer des sentiments
- trouver sa place dans la société, y être libre et responsable : appréhender l'égalité fille/garçon, la liberté, respecter les différences

En maternelle, nous avons travaillé le consentement (savoir dire « non » quand on me prend un objet, quand on me touche les cheveux,...) et les émotions. A travers la danse, nous avons aussi pu travailler le respect du corps.

V. POINT BUDGET

Travaux réalisés et petits travaux

En ce qui concerne les travaux et achats réalisés dans l'école :

- Néons
- Terreaux
- Espaces verts

Nous en profitons pour remercier les espaces verts qui nous amènent tout ce qu'il faut rapidement pour notre jardin et nous aident dès qu'ils le peuvent.

Aucune demande de mobilier et de gros travaux n'a été faite cette année car la mairie n'a pas envoyé les demandes faute de personnel.

L'équipe enseignante note aussi que la chaleur est très prenante dans les classes et en salle de sieste.

Pour l'année prochaine, l'association de gym du quartier viendra sur la maternelle les mercredis et jeudis soirs.

Côté élémentaire, nous sommes toujours en demande d'un récupérateur d'eau et d'un compost pour la cour et le potager.

Budget des écoles

Merci de noter que le budget par élève a été voté mais non communiqué aux écoles pour le moment car la mairie manque de personnel pour gérer cela.

Point sur le périscolaire

Les effectifs continuent à augmenter en périscolaire à la cantine (jusqu'à 56 élèves) et en garderie du soir (jusqu'à 44 élèves). Soraya animatrice remplacera Najette en cantine et une animatrice à temps plein devrait être engagée pour la maternelle.

Mr Lafont souligne qu'il a une superbe équipe et un bon lien avec les familles.

Les parents délégués demandent des nouvelles pour l'attestation fiscale pour le temps de garderie de cantine. Mme Bourgeois a fait remonter la question mais n'a pas de réponse encore. Elle relance.

VI. PROJETS 2024/2025 ET PERSPECTIVES 2025/2026

De nombreuses sorties et découvertes ont été faites en maternelle : galerie Eurêka, danses traditionnelles, sortie de fin d'année, hôtel de Cordon, bibliothèque Georges Brassens. Les transports sont encore compliqués à financer et nous diminuerons nos sorties l'année prochaine en conséquence. Nous remercions encore l'APE pour avoir financé une grande partie de notre projet danse et de notre sortie de fin d'année.

Arts et culture

Patrimoine

Inscription aux journées du patrimoine pour les GS avec visite de l'espace Malraux

Arts

Projet Kesako : en élémentaire, avec une peintre et la galerie du Larith (fresque en bas-relief pour le préau extérieur autour du panorama montagnard). L'année prochaine, nous travaillerons avec l'APEJS et une musicienne intervenante sur le chant choral, avec un spectacle au Scarabée le mardi 28 avril 2026.

En maternelle danse avec la compagnie « les nerfs » (découverte de la danse contemporaine et du swing : 6 à 8 séances par enfant).

Cinéma

École et cinéma pour l'élémentaire (toutes les classes) et pour la maternelle avec une belle programmation et normalement au forum

Mathématiques

Rallye maths des Savoie

Co-éducation

Marie présente le PRE (parcours de réussite éducative) qui est un partenaire privilégié de l'école et qui propose des parcours pour des enfants de 2 à 16 ans mais aussi de l'aide à la parentalité.

Le bilan est assez mitigé avec un café parent où il a été difficile de mobiliser les parents, une matinée jeux et clôture pour le projet lire ensemble qui a rassemblé 25 parents, une soirée jeux et repas partagé des régions avec la présence d'une cinquantaine de parents, vu l'engouement (en élémentaire, il devrait avoir lieu après le spectacle en avril) et enfin un café passerelle GS/CP. Ces moments sont toujours conviviaux.

Lecture

Nous avons organisé des lectures des « grands » en maternelle, très appréciées cette année BCD élémentaire de nouveau fonctionnelle !

EPS

Cycle natation pour les GS

Indiana mômes

La mat s'éclate

Robinson de Buisson Rond

Classes de découvertes avec plusieurs classes et différentes sorties montagne, renouvelées l'an prochain.

Classe voile

Anglais

Assistant·e d'anglais pour l'année prochaine.

Journée fédératrice en septembre en élémentaire ? (en construction)

VII. POINT SUR LES COOPÉRATIVES ET APE

La coopérative fonctionne principalement avec les adhésions et les actions diverses.

Point détaillé au Conseil d'école n°1 sur le bilan 24/25 de la coop en élémentaire. Voir l'AG à la rentrée pour la maternelle.

L'APE a participé ou organisé un repas partagé, la soirée jeux de société, la fête d'Halloween, le marché de Noël, la vente de crêpes, la tombola des chocolats, le goûter de printemps (avec environ 50 parents présents), la rue aux enfants et la fête de l'école.

Les deux directeurs remercient encore l'APE pour ces actions qui permettent aux enfants de réaliser de beaux projets. Elle double chaque année le budget alloué aux deux écoles . BRAVO et MERCI !

Le Conseil est levé à 19 h 30.

Le prochain Conseil aura lieu à l'automne 2025. Merci à tous les parents élus qui ont donné de leur temps pour faire vivre cette instance.